

兄弟姉妹の皆様 主のご復活おめでとうございます



大きな喜びと偉大なお祝いが私達に訪れました。なぜでしょうか。それは私達に永遠の命を得させるために大きな苦しみを受け、お墓に葬られ、栄光のうちに復活された私たちの救い主であるキリストが死を滅ぼしたからです。イエスが葬られたお墓を訪れたマグダラのマリアと他の弟子たちからイエスの復活についての喜ばしい話が届きました。

この三人が見たことは、イエスが葬られた墓の中にイエスの御遺体は見当たらずに空っぽだったというお話です。マグダラのマリアと他の弟子たちは一生懸命イエスを探しました。「あなたが探しているその方は死者の中から復活されました。」と天から降りてきた天使が証しする声を聞きました。三人は自分たちの力ではそれ以上の答えを見つけられませんでした。

不安や混乱はもちろんの事ですが、誰がイエスのご遺体を盗んだのでしょうか、これから私達の生活はどうなっていくのでしょうか、どうすれば生活できるでしょうかと様々な気持ちや考えが浮かび、恐れと不安に飲み込まれていたに違いありません。

マグダラのマリアと弟子たちのあの時の気持ちと同じように、現在の私たちにも、このような気持ちがあるかもしれません。イエスの復活に対して、人々には知的に理解できるような力がないことをイエスはよくご存じです。人間の知性の限界を越えて、人間（弟子たち）が知りたいこと、また、ご復活について正しく理解を得させるために、復活後何度も弟子たちの前にイエスは現れました。復活されたイエスは弟子たちの心を開き、弟子たちは開いている心で見聞きました。イエスのご自身の復活について説明をされ、弟子たちは目も心も開かれたのです。

弟子たちと同じように私たちも、恐れから解放され勇気のある人間へと変えられ、知性や五感を通して得たものだけではなく、その上心に刻んでくださる大きな思し召し、すなわち、信仰の賜物によって生き続けますように頑張りましょう。

あらためて、申し上げます。主のご復活おめでとうございます。

2024年3月31日ご復活に

カトリック上野毛教会 主任司祭
ペトルス・ウィリー・ツバ・ドイ O.C.D.